

Gemeinde Oberdorf BL

Textbeitrag in der ObZ vom 19. April 2018

Beschlüsse der Einwohnergemeindeversammlung vom 16. April 2018

1. Das Protokoll der Einwohnergemeindeversammlung vom 19. März 2018 wird einstimmig genehmigt und verdankt.
2. Das neue Reglement zur Begrenzung von Zusatzbeiträgen zu den Ergänzungsleistungen wird mit grossem Mehr bei 5 Nein-Stimmen und 5 Enthaltungen genehmigt.
3. Der Kredit für die Sanierung des Vorplatzes der Mehrzweckhalle wird einstimmig genehmigt.
4. Der Quartierplan «Frisa-Areal» wird mit 64 zu 14 Stimmen bei 7 Enthaltungen genehmigt.
5. Die Ersatzwahl in die NUSK kann nicht erfolgen, da sich keine Kandidatin/kein Kandidat gemeldet hat. Es erfolgt daher an der nächsten Einwohnergemeindeversammlung erneut eine Ersatzwahl.

Die Beschlüsse 2, 3 und 4 unterliegen gemäss § 49 des Gemeindegesetzes dem fakultativen Referendum. Die Referendumsfrist von 30 Tagen seit Beschlussfassung läuft am 16. Mai 2018 ab. Die Beschlüsse, die keinem Referendum unterstehen, werden mit dem Tag der Einwohnergemeindeversammlung rechtskräftig.

Öffnungszeiten Gemeindeverwaltung

Die Gemeindeverwaltung bleibt vom 30. April bis 2. Mai 2018 geschlossen. Ab Donnerstag, 3. Mai 2018 ist die Verwaltung wieder zu den üblichen Zeiten geöffnet.

Sammlung Haushalt-Sonderabfälle am Samstag, 28. April 2018

Die jährliche Sondermüllsammlung der drei Gemeinden Niederdorf, Oberdorf und Waldenburg findet dieses Jahr in Oberdorf statt. Die Einwohner der drei Gemeinden sind deshalb eingeladen die Gelegenheit zu nutzen und die Haushalt-Sonderabfälle umweltgerecht zu entsorgen. Problemabfälle gehören fachgerecht entsorgt und können am Samstag, 28. April 2018 von 09.00 bis 13.00 Uhr auf dem **Parkplatz der Sekundarschule in Oberdorf** kostenlos abgegeben werden. Sondermüll bedeutet eine Gefahr für Boden, Luft und Wasser und sollte unter keinen Umständen in den Kehrichtsack oder die Kanalisation gelangen.

Nutzen Sie deshalb die Möglichkeit der kostenfreien Entsorgung am Samstag, 28. April in Oberdorf.

Die Haushaltungen wurden letzte Woche mit einem Flugblatt mit entsprechenden Detailinformationen bedient.

Infos aus der Bibliothek

In einigen Wochen beginnt die Fussball-WM in Russland, aber bereits jetzt hat das Panini-Fieber die Schweiz erreicht. Eifrig werden die erhaltenen Sticker ins Sammelalbum eingeklebt und die Überzähligen gesammelt. Nun gibt es auch in der Bibliothek Oberdorf eine Tauschbörse für ebensolche doppelten Bilder. Jeden Mittwoch im Mai stehen die Tische bereit, um zwischen 18.00 und 19.00 Uhr mit anderen Sammlern tauschen zu können, damit das Album rechtzeitig zu WM-Beginn am 14. Juni möglichst vollständig ist. Zudem lockt während dem ganzen Monat Mai mit etwas Glück bei der Ausleihe von Medien der Gewinn von Panini-Bildern. Und obwohl die Bibliothek kein Stadion ist, schlagen bei einem Besuch bestimmt die Herzen von Fussball-Fans und Sammlern höher.